



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

AMPER, S.A. ha adquirido el 100% del capital de la sociedad FEDETEC., empresa altamente complementaria con Amper Sistemas, cabecera de Amper en la actividad de Homeland Security. Con la incorporación de FEDETEC, aprobada por el Consejo de Administración del pasado 20 de diciembre, Amper fortalece su ya amplio catálogo de productos y servicios en el área de ingeniería de telecomunicaciones y control para el mercado de Seguridad y Comunicaciones Críticas (Homeland Security).

Con una facturación en 2006 de 5,04 millones de euros y un EBITDA de 1,57 millones, FEDETEC, nacida en 1992: diseña, fabrica y mantiene equipos con tecnología propia proyecto de ingeniería llave en mano en el campo de los Centros de Control de Comunicaciones y Soluciones de Coordinación de Servicios Críticos. Uno de los productos estrella de FEDETEC es su sistema de gestión de emergencias y comunicaciones (GEMYC), una plataforma abierta que permite gestionar integradamente todas las comunicaciones y la información de servicio entrantes, sea cual sea la red de origen, junto con la localización y posicionamiento cartográfico de los agentes, al mismo tiempo que se dan salida a todos los despachos de ordenes. Este producto, especialmente concebido como centro de control para la gestión de emergencias, se complementa con un equipo propio desarrollado por FEDETEC, denominado “encaminador” que permite la conexión automática de las llamadas de radio-telefonía con independencia de las tecnologías que hayan dado lugar a las comunicaciones de origen o de destino.

FEDETEC, que además de desarrollar sus propios productos integra soluciones de diferentes tecnologías, viene dedicando en los últimos años el 15% de su facturación a actividades de I+D+i. En la actualidad las instalaciones puestas en marcha por FEDETEC superan ya los 240 centros, manteniendo una excelente imagen entre sus clientes que fundamentalmente son:

- Sector Privado: Eléctricas (Grupo Endesa), Autopistas (ACESA y ABERTIS), Metro. (Madrid, Valencia y Bilbao).
- Fuerzas Seguridad del Estado: Policía Nacional, Guardia Civil Tráfico. Entre los servicios de Emergencias (112) pueden citarse los de de Madrid, Canarias, Navarra, Castilla la Mancha, Murcia Baleares y los centros del 091 (Sevilla, Segovia, Logroño, Pamplona, Albacete, Las Palmas...) que cuentan con plataformas GEMYC para atender sus centros de integración de comunicaciones FEDETEC opera mas de 120 instalaciones que dan servicio a 44 millones de personas.
- Servicios Públicos: Bomberos, Sanidad, Emergencias, Policías locales y Puertos como los de .Barcelona, Castellón, Cádiz, Vigo, Cartagena, Valencia y Gijón.



La plantilla de la nueva empresa que se incorporará a la división de Homeland Security de AMPER asciende a unas 45 personas, de las cuales aproximadamente el 70% se corresponde con personal técnico de una elevada cualificación.

El precio acordado para la transacción asciende a un máximo de 19 millones de euros, a abonar de la siguiente forma:

- Importe al contado: 9 millones de euros desembolsados a la firma de contrato.
- Importe aplazado y variable: 10 millones de euros, condicionado al cumplimiento de objetivos en los ejercicios 2007, 08 y 09 y en concreto, alcanzar un EBITDA medio en esos tres ejercicios de 2,74 millones de euros.

La adquisición se enmarca dentro de la estrategia del Grupo AMPER de fortalecer su posición en el mercado de Seguridad y Comunicaciones Críticas (Homeland Security). La integración de FEDETEC dentro de AMPER permitirá el aprovechamiento de importantes sinergias operativas: en primer lugar será posible comenzar, de forma inmediata, la exportación del catálogo de FEDETEC a través de la red comercial internacional de Amper Homeland Security y desarrollar las complementariedades de ambas empresas en los mercados internacionales, en los que FEDETEC ha comenzado a incorporarse recientemente. En este mismo año FEDETEC consiguió un contrato para instalar en Mendoza (Argentina) un centro de control de comunicaciones de 34 posiciones de operador, además de haber realizado diversas instalaciones de ese mismo tipo en Francia, para Servicios de Bomberos en diversas capitales de provincia. Anteriormente se había adjudicado un importante contrato para los ferrocarriles de Marruecos.

Madrid, 28 de diciembre de 2007.

